

PRORARIS



Alliance Maladies Rares – Suisse
Allianz Seltener Krankheiten – Schweiz
Alleanza Malattie Rare – Svizzera

A VOS AGENDAS !

Deuxième Journée Internationale des Maladies Rares en Suisse

Le samedi 25 février 2012
Salle Amphimax, Université de Lausanne

sur le thème de la solidarité

en présence de

Pierre-Yves Maillard, Conseiller d'État,
en charge du Département de la santé et de l'action sociale du Canton de Vaud,

Pour les personnes concernées par une Maladie Rare, la solidarité donne du courage et de l'espoir. L'accès au diagnostic et à la formation, la prise en charge par la LAMAL ou l'AI, l'intégration scolaire et professionnelle sont différentes facettes de l'entraide nécessaire à la lutte contre la maladie.

Nous attendons avec plaisir vos récits d'expériences de solidarité ou au contraire vos témoignages de solitude face à la maladie.

Si vous souhaitez participer, merci de nous contacter rapidement : **contact@proraris.ch** ou au **021 887 6886**.

Pour répondre à vos attentes, le programme de la journée fera une grande place aux échanges informels entre les associations, leurs membres et le public.

Merci pour votre participation et votre soutien !

Le Comité de ProRaris